



議員 満 久比屋 びく



ハラスメントに関する相談はなかった。しかし調査とは別に相談が1件あり対処した。ハラスメント予防は重要だと認識しているため、今後も調査実施に向けて取組みたい。

問 ハラスメント条例は、設置されているか聞く。

総務部長 現在設置されていない。

■道路行政を質す

問 兼久地内酒販会社前の橋と我謝地内の橋に危険だという事でポールが立てられているが、両方の橋はなぜ1年以上放置されているのか、また工事はいつから行われるのかを聞く。

建設部長 平成28年度に実施した橋梁等定期点検調査による要修繕の判

定を受け、平成29年度に応急対策として、車両重量規制とポストコーンを設置している。兼久地内の橋は、現在、今年度内の工事発注に向けて準備を進めている。我謝地内の橋は、令和5年度から令和6年度にかけて修繕工事の詳細設計を実施し、令和7年度に工事着手を予定している。

■大谷選手のグラブ寄贈を質す

問 大リーガーの大谷選手から全国の小学校へ3個子ども用のグラブを寄贈することになっている。報道によると12月から来年3月をめどに順次グラブを送るそうだが本町では、3個のグラブ活用をどのように考えているかを聞く。



西原町にも大谷翔平選手のグローブが!! 大谷選手のメッセージ「野球しようぜ!」

その他の質問
○琉球大学のグローバル教育について

■給食費無償化について

問 給食費無償化の継続を町長公約としてほしいが。

町長 行財政課題が山積している、給食費無償化の継続については差し控える。

■こども医療費助成18歳までの医療費無料化を!

問 近隣市町村では令和5年10月より18歳までの医療費無料化が開始され地域格差が生じている。必要な予算と実現可能か問う。

福祉部長 対象を高校卒業まで拡大した場合の予算は約1900万円の増額を見込む。実現については県の財政支援がない限り厳しい。

■町民のため開かれた議会改革を

問 町民本位の365日議会「通年議会制度」改革を。

町長 趣旨は理解している。議会の方針や課題等を議論し、方向性を見出すことが必要ではないか。

■町づくり総合計画は町民と共に

問 学校側との調整や連絡体制等はどうなっており、どのような課題があるか。

環境安全課長 学校側にも鍵を置いている。学校現場の教育委員会の施設担当と調整しながら対応している。

問 小学校の授業の中で備蓄倉庫の中を実際に見たり、どういう時に使うか話をしてる事例がある。このような取組みを各学校で行うことができないか。

教育総務課主幹 ぜひ推奨していきたいと思う。

問 Jアラートが発出された際に町民がどのように行動したらよいのか。ホームページ等に貼り付けアナウンスできないか。

問 町民が町づくりの主役となるための総合計画づくりは民主主義の基本。総合計画の策定推進について、西原町まちづくり基本条例には4年を超えない期間ごとの条例見直しがある。これは育てる条例であり町民権利保護についても検証すべき。基本条例の最新の策定期間はいつか、またどのような町民参画か問う。

総務部長 基本条例第32条の規定により本年度が見直しを検討する時期、執行機関として検討を開始した。町民参画の手法は改正案を議論する。

問 中部圏内の市町村はすべて総合計画をつくっており、次の挿入を要求したい。

環境安全課長 消防庁のリンクをホームページに貼ったり、Jアラートとはなんなのかなど情報提供を速やかにやっていきたい。

問 防災無線が天候等の影響で聞き取りにくい状況がある。今後改善を検討しているか。

環境安全課長 次の更新のタイミングで新しい設備を導入できればと考えている。

■若い人世代の活躍の場を!!

問 青年協議会という形で様々な活動をしている若者を交えた会を作ることは可能か。

生涯学習課長 幅を広げた協議会にしていければと思う。

にに応じ見直しその状況を公表するものとする。

総務部長 現段階で総合計画策定は考えていない。

その他の質問
○MICE建設推進について
○火葬場建設推進について
○土地区画整理事業について
○国道329バイパス事業計画について
○ごみ処分場候補地選定について

問 町長として、さわふじエイサー祭りを通して若者が活躍する場がどのように映ったか。

町長 今回、若い世代がエイサーを披露し、多くの方に見てもらった。今まで、青年会は何をしているんだという声もある中で最高の取組みだったと思う。その後の意見交換で、青年会組織を立ち上げていこうという話もあった。ぜひ、町としても青年組織の活動について支援していきたい。



さわふじエイサー!!
その他の質問
○保育行政について
○公共施設の維持管理について



議員 太郎 駿 間 儀



■本町の防災対策について!

問 各小学校にある備蓄倉庫の管理体制等はどのように考えるか。

環境安全課長 倉庫の管理については課題があると思う。今、備品等の整備をしている段階である。早めに対応していきたい。